

Railcare mit SBB-Lok



Sporadisch mietet Railcare einzelne Lokomotiven anderer Bahngesellschaften an, um ihre Transportspitzen abzudecken. Hier fährt die von SBB Cargo national angemietete Re 420 345 am 22. Oktober 2022 mit einem Railcare-Zug in Richtung Osten bei Auvernier am Fotografen vorbei.

Das besondere Bild zum Schluss



Eine schöne Herbststimmung herrschte am 28. Oktober 2022 bei der Fotofahrt von Bahnreisen Sutter mit der Re 420-251 «Märklin» ins Val de Travers. Der Zug fuhr auch über die Grenze auf französisches Territorium bei Les Verrières-de-Joux.